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第3262回例会（10 月２日）の記録

『ロータリーは世界をつなぐ』

以前に地区ガバナーの任務を果たしたこと
のあるロータリアンをいいます。

会員卓話

「米山梅吉を巡るお話」
㈱福地工業　代表取締役社長　福地　博行 会員

　　　　帰山親睦活動委員長
　　　　 　　　　　奉仕の理想
　　　　　長屋会長
　皆さん、こんにちは！国歌斉唱をしますと、いつも心が洗われる思いになります。マイクを持ったら
話が長くなりますので、本日はマイクを持たないで話をしようと思いましたがやはりダメですね…。
マイクを持たせて頂きます。
　皆様方におかれましては、少々寝不足が続いているのではないかと思いますが、今テレビでは
世界陸上が開催されております。観ておりましても観客数が収容人数の半分以下でありまして、競技を
されている選手も声援が少ないとどこか寂しい思いで競技をしているとの事であります。記録に影響が
出ないとよろしいのですが、私も選手同様、例会での出席者が少ないと会長挨拶をしていてもどこか
力が入らない感じが致します。
　いよいよ10月に入りましたが、ＲＣにとりましても大変忙しい月でございまして、年に一度の地区大会を開催する
月でございます。今年は３連休にぶつかりましたが、来週の金曜・土曜と釧路での開催、当クラブからは16名の参加で
ございます。それ以外にも遠軽ＲＣ60周年記念等、行事がいくつか重なっている月でございます。
　本日は表彰式等が目白押しでございますので、会長挨拶はこの辺で終わらせたいと思います。季節の温度差が激しい
ですが、ゆっくりとご歓談頂き、私からの挨拶と致します。

　　　　　潮田幹事
１．地区大会の件ですが、登録が11時から、本会議が11時50分から始まります。今年は例年とは違い
昼食が出ません。私が11時に皆さんの登録を済ませておきますので、どこかでお食事を済ませて
11時半過ぎに着いて頂ければ結構です。
２．九州北部で起きました豪雨災害について義援金のお願いが届いておりまして、今日行われた理事
役員会で人数×千円の６万円を義援金として支出することとなりましたのでご報告いたします。
３．10月のロータリーレートは、１ドル＝108円です。

クラブ会報・広報・雑誌委員会＆ゴルフ同好会委員　森本会員
　先週の土曜日、第６回北見ＲＣゴルフコンペが無事終了致しました。これを持ちまして令和元年のゴルフは以上と
なります。６回目の開催につきましては会長にもご参加頂き、当日は全メンバーに１ℓの水と、参加賞ということで
全員の方に40個入の卵を贈呈頂きましてありがとうございました。また、最終回は取り切り戦にもなっておりまして、
令和元年の取り切り戦優勝が永田会員、準優勝が越膳会員となりました。改めまして表彰式を行いたいと思いますので
宜しくお願いします。併せて今年の12月もしくは来年の１月に納会をさせて頂きまして、収支報告もさせて頂きたいと
思いますので宜しくお願いします。
主藤職業奉仕委員長
　先週のレターボックスに、10月23日に開かれる職場移動例会のご案内を入れてあります。年間予定表には本日という
ことになっておりましたが、あくまでも予定でして、23日になっておりますのでお間違えのないようにお願い致します。

　　　　　藤澤会員・丹尾会員・福地会員・
　　　　　平木会員・小池会員・横地会員
　　　　　松田会員・丹尾会員・海田会員・
　　　　　坂井会員・米山会員・長屋会員
　　　　　伊谷会員・荒井会員・梅津会員・
　　　　　髙橋（昭）会員

永田会員～先日は商工会議所の取り切り戦で優勝とロータリークラブのゴルフコンペで優勝致しました。

　　　　　　　　　　潮田幹事
　2500地区2018－2019年度の細川ガバナーから特別表彰ということで、永田会員の30周年の
記念バッジが届いておりますので表彰致します。連続皆勤は、海田会員29年、駒形会員29年、
太布会員12年、坂井会員９年、主藤会員７年、岡村会員４年、金田会員２年、帰山会員１年、
柏尾会員１年ということでバッジを授与致します。また、2018－2019年度の単年度の皆勤は、
潮田会員、鴨下会員、小池会員、中村会員、長屋会員、松田会員、米山会員でバッジが
届いております。

松島会員
　こちらでのこだわりは、『車の洗車は手洗い』『美味しいお茶へのこだわり。北海道には無いお茶がうちの店にはある』
『柿の種が大好き。亀田の柿の種ではなく、ヨーカドーにある浪花屋の柿の種が好き』『家では炭水化物をとらない。
太るから』『ＭＲＩは怖いので必ず目を瞑る』『若い時はこだわりがあったのですが、年を重ねるとこだわりが無くなり
ました』という発表がありました。

田巻会員
　こちらのテーブルのこだわりです。『映画。見る時は必ず途中から見ないで、始めからじっくり座って見るというのが
条件だ』『ゴルフ50年の方。フロントティーからではなく、レギュラーティーからやる。レギュラーティーからやると
パーオンする時がある。フロントティーからボギーをとると頭にくる』『自分から声をかけるようにしています。おはよう等の
挨拶を、若い方でも自分から声を掛けるようにしています』『オペラが好きで、年一回は必ず生で聴くようにしている。
今年は旭川、去年は札幌、本州に行く時もあります。錦織健さんが好き、テノールが大変好きだ』『自分では気づかない
朝のルーティンというのがあるらしいです。それをやらなければ、朝から一日調子が悪い』『千円とか一万円を出した時の
お釣りの中で、五百円を貰った時には使わないようにしている。何故か分かりませんけれども』『卵を食べるようにすると
調子がいい』『ラジオ体操を続けてやっていて、10年やると10歳若返るらしいです。体の年齢が若くなるということらしい
です』以上です。

石輪会員
　こちらのテーブルでは、まず商売上のこだわりということで、『添加物を使わない』『お金を借りない』『個人的には
広くお付き合いをすること。出る機会があれば出来るだけなんでも出る』ということでございました。後食べるものに
関して、『知らないメーカーのものは絶対食べない』『人が握ったおはぎやおにぎりは絶対に食べない』ということで
ございました。後は、『自分に理不尽なことや、自分にマイナスになることがあれば、売上が一位であろうとお客様を切る』
『ネクタイということで、クールビズはやらない』『出されたものは絶対食べる』『仕事では部下ではなくメンバーと
いう風に呼ぶ』『こだわりがないのがこだわり』という意見がありました。

荒井会員
　こちらでは、『原料をいいものにこだわる』『開店前に除雪をどこの店よりも綺麗にやる』『プライベートでは夜に
ライスは食べない』『お酒を作る時左手で反時計回りで回す』『シャワーではなくて湯船に浸かる』『昔水泳の試合前には
全身の毛を剃る』『お店の入り口に塩を盛ってお酒を毎日替える』『昔は半袖のシャツを着たことがなかった』『飛行機に
乗る時は必ず通路側に乗る』『ロータリーを100％出席する』『車は日産、一生日産』以上です。

我妻会員
　『継続』というテーマで、ＲＣの出席を100％やるという方が沢山いらっしゃいました。熱があっても何があっても、
奥さんに怒られても、会社に必ず顔を出してから行くという方もおられます。後はタバコを50年続けているのがこだわり
という方と、世代間継承ということで、20歳位離れていると話が通じないので、そこを今中間も入れて話が通じるように
一生懸命やっているということでした。最後に、上着を脱ぎながらまずビールを一本。つまみを作りながらビールを一本。
その後は何でもあるお酒を飲むというこだわりで毎日生活をしているということです。

寒暖差の激しい気候です。会員の皆様健康には十分な注意を！ （Ａ.Ｍ）

新入会員卓話 「最近の通信事情と私事」
北海道新聞北見支社　支社長　川嶋　信義 会員
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